
Die Fraktionen der CDU, FWO und SPD 
im Rat der Stadt Ochtrup 
 
   
   
Herrn Bürgermeister Kai Hutzenlaub 
Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Kultur  
   
   
    

 Ochtrup, den 19. September 2013  
 
 
Antrag auf Beratung des Themas „Zukunft der Ochtruper Kirmes“ in der nächsten Sitzung des Aus-
schusses für Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Kultur 
 
 
Sehr geehrter Bürgermeister, sehr geehrte Ausschussmitglieder, 
 
die Ochtruper Kirmes ist seit langem Bestandteil des hiesigen öffentlichen Lebens und viele Ochtru-
per verbinden gute Erinnerungen mit „ihrer“ Kirmes. Für viele Mitbürger, insbesondere der älteren 
und mittleren Generation, war und ist die Ochtruper Kirmes ein Ort und Termin im Frühjahr und 
Sommer um sich mit alten Bekannten und Freunden oder auch als Verein zu treffen. 

 
Leider geben jedoch das geänderte Freizeitverhalten der (jüngeren) Ochtruper, die Konkurrenz mit 
anderen Veranstaltungen (sowohl in als auch außerhalb von Ochtrup), sowie bauliche Veränderun-
gen rund um den Marktplatz, Anlass über eine Verbesserung der derzeitigen Situation der Kirmes 
nachzudenken. 

 
Wir beantragen hiermit das Thema „ Zukunft der Ochtruper Kirmes“ in der nächsten Sitzung des Aus-
schusses für Wirtschaftsförderung, Stadtmarketing und Kultur zu beraten. Wir regen an, Herrn Stefan 
Rosenboom als Vertreter der Schausteller, zur Sitzung einzuladen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
 
Claudia Fremann   
FWO 

Jürgen Helker 
CDU 

Vincent ten Voorde 
SPD 

 
 
 
 


